

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Métamorphose du Marque-pages

Après les vacances d'hiver, les missions du site du Marque-pages évoluent pour devenir un lieu de vie du quartier à multiples facettes : de la culture mais aussi des actions de proximité.

Le site accueille désormais les bureaux des animateurs et médiateurs de quartiers du service Politique de la Ville de Mont de Marsan Agglo. Au cœur du quartier, cette présence repérée et permanente est une réelle volonté politique d'aller au plus près des préoccupations des habitants avec une densification de l'offre de services publics de proximité.

La grande salle, réaménagée au mois de mars, va devenir un espace pluridisciplinaire accueillant différentes permanences : Information au droit, Insertion, Formation et Clauses sociales et celles de la GUP (Gestion Urbaine de Proximité). Côté jeunesse on retrouvera les actions Orientation Jeunesse, Junior association du Peyrouat et des ateliers du PRE (Programme de Réussite Éducative). En soirée le lieu accueillera des animations thématiques autour de la parentalité, des ados, des femmes... La Direction Politique de la Ville réfléchit au déploiement d'animations littéraires et d'expositions culturelles pour et avec les habitants.

Le site aura aussi pour vocation d'accueillir les animations d'associations et d'autres structures comme par exemple le Bureau Information Jeunesse qui délocalisera certaines de ses interventions. L'occasion d'ouvrir le quartier à de nouveaux visiteurs et de le leur faire découvrir, mais aussi d'amener des actions de la ville au plus près du quartier Nord.

Prolongement et amplification du service de lecture publique

Côté lecture publique, l'ensemble du fonds jeunesse restera sur place et sera mis à disposition des enseignants souhaitant y amener leur classe, ce qui viendra compléter avantageusement leur possibilité d'emprunter 30 livres à la Médiathèque du Marsan pour leurs activités Lecture à l'école ou au Marque-pages. La Médiathèque communautaire peut également accueillir des groupes de scolaires, encadrés par un enseignant, pour une visite découverte, une visite suivie d'une lecture, pour l'emprunt d'un lot de documents ou pour une action spécifique autour d'une animation inscrite au programme trimestriel. Les enseignants intéressés peuvent se renseigner par téléphone ou sur place.

De son côté, la collection documentaire anciennement présentée au Marque-pages sera transférée à la Médiathèque du Marsan. La réunion des 2 collections favorisera une plus grande accessibilité aux fonds documentaires par le plus grand nombre, dans des créneaux horaires élargis (35h contre 14h actuellement) et sur toute l'année. De même, les animations pour la jeunesse (heure du conte, séances de lecture pour les bébés-lecteurs, ateliers science ou informatique...) comme pour le public adulte (club lecture, conférences et rencontres thématiques...) se dérouleront désormais à la Médiathèque et sont d'ores et déjà prévues dans le futur programme trimestriel.